



aktuell 10/09

Dezember 2009

“Bilder des Monats November”



Von Jürgen Mootz:
150 Punkte



Von Bernd Deck:
149 Punkte



Von Dietmar Aeberhard:
142 Punkte

Auftakt des Programms 2010 mit “Goethe und Lotte in Wetzlar”



Die erste Veranstaltung des Jahresprogramms 2010 (ausführliche Vorstellung in Kürze) ist eine fotografische Reise in die Vergangenheit: "Goethe und Lotte in Wetzlar" haben Bernd Deck und Lamar Dreuth ihre Bilderschau betitelt, die während der "Erlebnis-STATT-Führungen" des Wetzlarer Fremdenverkehrsamtes in diesem Sommer entstand.

Der etwa 30minütige Bild-Vortrag, zu dem auch Gäste willkommen sind, findet statt am 5. Januar 2010, 20 Uhr, Vereinsräume, Nachbarschaftszentrum Westend, Horst-Scheibert-Str.2

DAS MONATSPROGRAMM FÜR DEZEMBER

01.12.09, 20.00 Uhr, NBZ:
Vortrag von Bernd Deck zum Thema "Drucken in SW"

15.12.09, 18.30 Uhr, NBZ:
Votierung "Bilder des Monats Dezember" sowie Info zu "Digitale Effektfiler"

17.12.09, 20.00 Uhr:
Stammtisch, Gaststätte "Zum Kirschenwäldchen"



Bildbeispiel zum Vortrag "SW-Druck"

Colchester-Wettbewerb: Letzter Termin: 15.12.09

Noch bis einschließlich 15.12.09 können Bilder für den aktuellen Colchester-Wettbewerb eingereicht werden (über wek.@fotofreunde-wetzlar.de). Das Jahresthema lautet, bekanntermaßen, "KRAFT". Dazu können pro Mitglied fünf Motive (analog wie digital!) eingereicht werden, ebenso wie für das "freie Thema".

“BdM” für Dezember Letzter Termin: 10.12.09

Abgabeschluß für den "Bilder des Monats Dezember"-Wettbewerb ist der 10. Dezember 2009. Auch hier können wieder pro Mitglied fünf Bilder, "freies Thema", eingereicht werden. Die Aufnahmen sollten nicht älter als sechs Monate sein. Bilder bitte an wek.@fotofreunde-wetzlar.de.

AUSSTELLUNGEN

"Rund um Rügen - Maritime Impressionen"

Eine der ständigen Ausstellungen der FotoFreunde Wetzlar befindet sich in den Räumen des Ärztlichen Notdienstes Wetzlar in der Forsthausstraße 3b in Wetzlar (direkt am Kreiskrankenhaus). Die Ausstellungen wechseln im vierteljährlichen Turnus.

Seit Ende November zeigt unser Mitglied Ingrid Redeker dort ihre Bilderschau "Rund um Rügen - Maritime Impressionen"



Die Fotos sind während eines Segeltörns im September 2009 rund um Rügen und Hiddensee entstanden, die meisten ganz früh morgens oder abends zum Sonnenuntergang.

Frühling im Winter

Den Frühling brauchen Sie trotz der gegenwärtigen Jahreszeit nicht zu vermissen: Unser Mitglied Maja Korndörfer lässt ab dem 9. Dezember zumindest optisch bereits wieder alles erblühen. In den Schaufenstern der ehemaligen Bachmann-Apotheke zeigt sie Frühlingbilder der letzten Saison..

Jubiläum: Willi Fuhr ist seit 60 Jahren Mitglied

Er ist mittlerweile nicht nur unser an Lebensjahren ältestes Mitglied, sondern auch das "dienstälteste": Willi Fuhr gehört jetzt seit 60 Jahren den FotoFreunden Wetzlar an.

1949 trat er der Gemeinschaft fotobegeisterter Wetzlaraner bei, war später auch deren Vorsitzender.

Willi Fuhr ist längst Ehrenmitglied der FotoFreunde Wetzlar - und sein Rat ist nach wie vor gefragt und geschätzt. Wir gratulieren herzlichst!

